



L'importance des réseaux sociaux pour communiquer, accompagner les entreprises vers l'économie circulaire et l'innovation au service de la thérapie

Par De Roxane Cattaneo sur [Radiolac.ch](https://radiolac.ch) le 1 juil. 2021

Genève bouge pour la planète: L'économie circulaire fabrique t'elle l'avenir des PME?

La durabilité est un enjeu crucial pour les PME et elles sont de plus en plus nombreuses à vouloir évoluer vers des modèles plus durables.

Pour les accompagner, la *Fabrique Circulaire* propose un programme d'accompagnement destinée aux PME pour les orienter vers un modèle d'économie circulaire. Cette initiative, imaginée par SOFIES, s'adresse à toute PME genevoise motivée à se transformer.

Charlotte Jacquot, senior consultant chez *Sofies* est notre invitée pour en parler en compagnie de **Nathalie Hardyn, directrice politique de la CCIG.**

Le programme se déroule sur 18 mois et comporte trois étapes:

Tout d'abord, une analyse de la situation de l'entreprise. Où en est-elle ? Quel est son potentiel ? Où se situe le marché sur lequel elle évolue? Ensuite, l'entreprise prend des engagements pour sa transformation vers un modèle plus durable. L'entreprise peut alors développer, accompagnée par la Fabrique Circulaire, des solutions et des services circulaires.

Pour 2021, 20 PME sélectionnées parmi les candidatures reçues par l'initiatives seront engagées dans ce programme.